

Wemag

Thomas Pätzold tritt zurück

[06.02.2017] Der technische Leiter des kommunalen Energieunternehmens Wemag Thomas Pätzold wird zurücktreten.

Thomas Pätzold, technischer Leiter des Schweriner Energieversorgers Wemag, wird zum 30. Juni 2017 zurücktreten. Das gab das Unternehmen jetzt in einer Pressemeldung bekannt. Demnach hat der Aufsichtsrat von Wemag dem Wunsch Pätzolds bereits entsprochen, seine Aufgaben aus persönlichen Gründen niederzulegen. Pätzold war technischer Vorstand seit der Kommunalisierung von Wemag im September 2010 und hat seitdem die Geschicke des Unternehmens gemeinsam mit dem kaufmännischen Leiter Caspar Baumgart gelenkt. Er hat die hervorragende Entwicklung des Unternehmens maßgeblich vorangetrieben, teilt Wemag mit. Der Aufsichtsrat habe die Entscheidung entsprechend bedauert und sich für die geleistete Arbeit bedankt. Pätzold werde als Mitarbeiter im Unternehmen verbleiben.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, WEMAG,